

Musikschule der Stadt Sprockhövel

Die Musikschule, eine Kultur- und Bildungsinstitution der Stadt Sprockhövel, wurde 1976 nach dem Modell des Verbandes deutscher Musikschulen (VdM) ins Leben gerufen und steht sowohl Kindern und Jugendlichen als auch Erwachsenen offen. Kernbereich ist die instrumentale Ausbildung, wobei ein wesentliches Ziel das gemeinsame Musizieren ist. Darüber hinaus fördert die Musikschule das Musikinteresse und Musikverständnis, bildet Nachwuchs für das Laienmusizieren heran und betreibt Begabtenfindung und Begabtenförderung.

Unterrichtsangebote:

- Ballett
- Elementarbereich:
 - *Musikzwerge (für 2,5-4jährige Kinder mit einer Begleitperson)
 - *MFE Musikalische Früherziehung (für 4-6jährige Kinder)
- Instrumentalunterricht:
 - *Holzblasinstrumente (Blockflöte, Querflöte, Klarinette, Saxophon)
 - *Streichinstrumente (Violine, Cello, Viola da Gamba)
 - *Zupfinstrumente (Gitarre, Mandoline, Veehharfe)
 - *E-Gitarre, E-Bass
 - *Klavier
 - *Keyboard
 - *Akkordeon
 - *Schlagzeug
- Musiktheorie
- Spielkreise, Kammermusikgruppen, Orchester, Bands
- Projekte
- Geschenkgutscheine
- 10er-Karte für Erwachsene
- JeKits-Jedem Kind Instrumente, Tanzen, Singen



Auch Jugendliche und Erwachsene, die nicht am Instrumentalunterricht der Musikschule teilnehmen, können in den verschiedenen Orchestern und Musizierkreisen spielen. In gewissen Bereichen stellt die Musikschule gegen eine Gebühr Leihinstrumente zur Verfügung.

Zur weiteren Information stehen Ihnen gerne die Mitarbeiterinnen der Musikschulverwaltung, Frau Blake und Frau Spormann, zur Verfügung:
Gevelsberger Str. 13, Haßlinghausen
Tel.: 0 23 39 / 917-153
E-Mail: musikschule@sprockhoevel.de

